

裏面に進路学習会感想、平和講演会感想、平和体験学習会感想を掲載しております。

カラー版は後日本校ホームページにてご覧いただけます。

ICT研修会

6月12日、PC上で... 先生、課題を... 先生、課題を... 先生、課題を...



生徒会総会開催... 6月16日、生徒会総会... 生徒会総会開催... 6月16日、生徒会総会...

自主自立を学ぶ



めな... 生徒会... 生徒会... 生徒会... 生徒会...

進路に引き合う... 6月6日、進路... 進路に引き合う... 6月6日、進路...

進路に引き合う

夏季大会... 4月... 夏季大会... 4月... 夏季大会...

夏季大会



接... 学校... 接... 学校... 接...



の... 目標... の... 目標... の...



深まる平和学習... 6月20日... 深まる平和学習... 6月20日...

地域の沖縄戦を知る... 6月14日... 地域の沖縄戦を知る... 6月14日...

地域の沖縄戦を知る

7月行事予定

Table with 2 columns: Date and Event. Includes items like '西崎特別支援学校交流学習(2年)', '校内スポレク大会(PM)', '生徒会各種委員会', '大掃除(ジャージ登校)', '一学期終業式(給食あり)', '県中体連総合体育大会開会式', '県中体連(~24日)', '三者面談(~28日)'.

は感... 確... 是... 思... 慰... 園... 年... 料... 年... 体... げ... け... け... け... け...



る... 現... 在... 高... 嶺... 中... 学... 校... の... 区... 内... 残... 跡... 確...

親子進路学習会の感想（お礼）

3年 玉城泰河

元々、沖水を進路で決めていました。が、こんな数多くの行事、そしてコースや部活があるとは思いませんでした。科目やコースで別の行事などがあって聞いただけでも「楽しそうだな」と口から発するくらいでした。自分は生物系統が好きなので、「海洋サイエンス科」に進学したいと思っています。しかし、正直などころ、あまり沖水について調べる機会が少ないと思います。今回の講演会を通して、9月21日に沖水で体験入学があるとのこと、実際に沖水に訪れたいと思いました。また、インターネット機器を使い、沖水について詳しく調べてみたいと思います。部活動をするのか、家庭に時間を費やすかは、検討中ですが、できれば部活動に入りたいと思います。今回の講演会を通して、本校について詳しく知ることができました。大城一基先生、今回は忙しい中、私たち高嶺中のためにありがとうございました。

2年 金城小町

南部農林高等学校の話を聞いて、イメージが変わりました。話を聞く前は農業関係しか学ばないというイメージがありました。けど先生の話を聞いて、普通の授業もあるし、就職率も進学率もよいので、南部農林高等学校もいいなと思いました。また、基礎から学べるベータシックスもあると聞いて、ペースに合わせてできるのでとてもいい高校だと思います。今日、話を聞いて、南部農林高校に興味を持ちました。南農は楽しく授業できて元気がいっぱいな生徒が多いと知れてよかったです。

2年 池村笑子

お忙しい中、高嶺中学校に講話に来て下さってありがとうございます。私はお姉ちゃんが向陽高校に行っていて、たくさん話を聞いていました。でも、今日の講話で知らなかったことをたくさん知れていい機会になりました。何も知らなかった時は向陽高校に勉強してというイメージで行事とか少ないのかなって思っていました。行事もたくさんあって、部活動にもたくさん力を入れていて、話を聞いて、もし、入学できたら楽しいこともたくさんあるんだらうなって思いました。中学1年生の時、向陽高校

に行くのが夢で、成績、授業のこと以外でも、検定の取得を頑張っています。将来の夢が助産師なので、その夢に向かって向陽高校でたくさん勉強したいです。向陽高校に入学できたら、陸上部に入りたいです。なので陸上部を絶対に無くさないでください。ありがとうございます。

1年 大城由羽

今回は、高嶺中学校生徒のために、南部商業高等学校についてスライドなども使って説明してくれてありがとうございます。学習会を終えるまでは、あまり高校について詳しくは知りませんでした。でも、話を聞いていくら、思っていた商業高校のイメージとは違って英語、数学、国語、理科、社会の教科があるなら安心だし、南部商業高等学校の紹介動画を見ていたら、みんな生き生きしているし、充実した高校生活が送れそうだなと思うとても興味を持ちました。行くことになったらお願いします。

平和講演会の感想（お礼）

1年 賀数優海

この度は、お忙しい中戦争の時のことなどを説明してくださり、ありがとうございます。これまで、戦争について学んできましたが、知らなかったことを聞いて、また一つ気づくことができました。

説明を聞いて、南山城の所でもアメリカ兵が銃を持ってかまえていたことや、あちこちにたくさん壕があったこと、爆弾やガスみたいなものを壕などの入り口にまかれたことなどが分かりました。戦争未体験者に戦争のことを伝えたいです。本日はありがとうございます。

2年 上原理月

今日は私達のために平和講演会に来てくれて、ありがとうございます。今まで、色々な人から戦争の話を聞いてきましたが、どの話も戦争の恐ろしさを分かりやすく話していて、今日の講演会もすごく分かりやすかったです。今日の話を聞いて、私も改めて戦争のことについて、考えることができました。私が生きていく間に戦争がおきたらと思うと複雑な気持ちになりました。今のロシアとウク

ライナの戦争も、早く終わればいいのになって思いました。

3年 金城星来

今日は、お忙しい中、講演会に来て下さりありがとうございます。おばあちゃんの話や聞いて現実にはこんな生々しいものなんだと思います。今回のお話で戦争がどれほど怖くて何も生まないものだと分かりました。これからの世代にも語りついでいきたいです。

3年 前里倅輝

北上田先生、お忙しい中、来てくれてありがとうございます。やっぱり戦争は繰り返してはいけないということ、改めて実感しました。鳥居に爆弾の跡がついている写真を見て、糸満には戦争の跡がたくさんあるんだなと思いました。自分は最近から糸満に来たので、昔住んでいたところは、全く違う感じとびっくりしました。糸満のことをもっと深く知れました。このことをいろんな人に話さなきゃなと思いました。

平和体験学習の感想

3年 上原隼翔

六月二十日、僕たちは平和祈念公園で平和体験学習をしました。僕のグループは、平和祈念公園の中の塔などを見学しました。島守之塔や国立沖繩戦没者墓苑、平和の礎などいろいろな塔などがありました。沖繩の塔だけではなく、青森の塔や、愛知の塔、福井の塔などがありました。平和の礎には、外国の人々の名前や、名前がわからなく、何とかの長男、何んなどが刻まれていました。

3年 高橋柚菜

僕らは、平和体験学習をいかして、まだ沖繩の人たちについて知らない小さい子供たちや、県外の人たち、自分の声で沖繩戦について、語れる存在になりたいです。

3年 高橋柚菜

六月二十日に私達は、平和祈念公園で塔めぐりをしました。私が塔めぐりをして、印象に残ったのは平和の礎をめぐるときに、沖繩戦で亡くなった人たちの名前が今年刻まれたものがあつたという事です。私は、いまだに名前がわから

ない人や、沖繩戦で亡くなった人が発見されていなくて、もつというと思つたらとても悲しくなってきました。

また、初めて知ったことは、沖繩師範健児の塔の場所ががけの下にあつたということ。また、この塔に祀られている鉄血勤皇隊は沖繩師範学校の人たちで、将来、教育、政治、経済、文化界で活躍する人になる人達だつたということも初めて知り、驚きました。この平和体験学習を通して、戦争は、優秀な人材を亡くし、将来を変えてしまうこと、その人の存在がなくなること、何より、人を悲しませると学びました。私は今後、もっと沖繩戦を知り、人に伝えていきたいです。

3年 仲嶺瑛梨

6月20日、私たちは総合の平和学習の一環で、平和祈念公園に行きました。私たちの班は、平和の礎、沖繩戦没者墓苑、島守之塔を見学しました。今回の平和学習で学んだことは、沖繩戦で戦没者がほんとうにたくさんいたことと、その中には県民だけでなく、県外の人もたくさんいたことです。青森、岡山、千葉、新潟などたくさんさんの慰霊の塔があつて、その一つ一つに沖繩戦で亡くなった人の名前が彫つてありました。また、全部手入れがされていて、とてもきれいでした。

3年 比嘉千尋

私たちは総合の時間に平和祈念公園に行つて戦跡巡りをしました。この学習を通して、たくさんさんの戦跡があることがわかりました。平和祈念公園には、各都道府県の塔があります。私はそれを見て、色々な都道府県の人や沖繩戦に巻き込まれ、亡くなったんだと思ひました。今までずっと沖繩の人の墓だけがあると思ひ込んでいたので、各都道府県の人があるのにおどろきました。私は、この学習で学んだことを小さい子たちや家族に伝えていきたいと思ひました。そして、二度と同じ間違いを起こさないよう世界になつてほしいです。